

Finnland

Bessere e-Services für den Zoll

[2.6.2003] Die finnische Zollbehörde setzt bei der Verbesserung ihres e-Government-Angebots auf die Internet- und Intranet-Lösung von Gauss.

Die Gauss Enterprise AG hat sich bei einer öffentlichen Ausschreibung der finnischen Zollbehörde gegen 20 weitere Anbieter durchgesetzt. Das Enterprise-Content-Management-System (ECM) von Gauss wird als Basis für den Internet-Auftritt und das Intranet der Behörde eingesetzt. Das übergeordnete Projektziel ist eine Verbesserung des e-Government-Angebots des finnischen Zolls. Dafür soll der Internet- und Intranet-Auftritt insgesamt ein neues "Look-and-Feel" erhalten und der Website-Aufbau optimiert werden. Außerdem soll ein verteiltes Arbeiten an den Inhalten möglich werden. Laut Jukka Kyhäräinen, Projektmanager bei der finnischen Zollbehörde, waren für die Entscheidung die Vollständigkeit und Plattformunabhängigkeit von VIP Enterprise, die breite Benutzerbasis sowie die Erweiterungsmöglichkeit um zusätzliche e-Services-Funktionalitäten ausschlaggebend. "Außerdem war es uns sehr wichtig, unsere bestehenden Systeme und Anwendungen als Teil der neuen Lösung weiter nutzen zu können", sagte Kyhäräinen. Die Integration der Gauss-Software in die bestehende IT-Infrastruktur übernimmt der finnische Gauss-Partner Onesta Solutions.

<http://www.gauss.de>

Stichwörter: Finnland, Gauss, Content-Management-System, Finnische Zollbehörde, ECM

Quelle: www.kommune21.de